

AMD, 32, 1, 5

Burgos 13 Enero 1848

Lauridea María MD Hoy he recibido la carta de las chicas
y ya pensaba yo encinita para darles la enhorabuena y que
de mi parte se lo dijese a Miguel por su cumpleaños. Es un
chico que vale muchísimo así que no sera el último, aunque
estoy con mis sencillas pañuelas que no da importancia a lo que
hace. He figura en estos días disputas entre los días con
todos los hijos reunidos y los dos nietecillos que estaban de
lo mas encios. Cuando me escribas cuentame detalles.
Parece que en la carta la señora tiene como idea de hacer
alguna servidumbre; haber si es verdad y ni tu te animas
sentirte con ella y así nos somos, queremos que hace más
de un año que no hemos estado juntas; ahora ya no tenemos
tanto jaño en casa ademas puede H. Luisa que ya hace sus cosas.

No se si sabes que la señora de Reyes se murió ahí la noche
tonta; ha muerto muy bien criadilla, así que sus primas las
de Gallardo me encargaron muchísimo que os digo lo agradecida
que estan, primas si vosotros, y luego a las madrillas que se han
portado muy bien. Mariana me escribió pero como tiene los ojos
malos escribe poco. Yo aquí como siempre no vos haga muchas
novedades; ayer creí han pedido a la hija de Carmen Lomé
que se ha suelto a arreglar (después de tres o cuatro años que
dice con todo hecho) con el hijo de Gloria y el pobre Fernando; y
como es mayor de edad y las chicas ahora son tan independientes
he dicho que se casa, y con el disgusto de mi madre y todo lo
que quisas dicen que sera la Rueda enojada; si él no vuelve
ha hecho a correr, aunque ahora no vos pongue esta heredad.

Se parece que si Dios no lo remedia el segundo caso va a ser
de lo que, que no vos la comengamos nadie de lo contrario, y ni la
una ni la otra parece que lleven posibilidades de ver filios, pero no
podrán hacer la culpa a nadie; Antonia yo vos que aun confies en
que no llegue; pero Carmen me han dicho que tiene un disgusto enorme
lo siento porque es muy buena amiga. Adios Mariana saber si viene a otros vos parecer